

15. Internationaler Schweißwettbewerb Goldener Pokal Linde in Frydek Mistek CZ

Am 19. und 20.04.2011 fand der internationale Schweißwettbewerb, in den Verfahren E-Handschiessen (111), Metallaktivgasschiessen (135), Wolframinertgasschiessen (141) und Gasschiessen (311) für Schüler unter 19 Jahren, statt.

Dafür qualifizierten sich 130 Teilnehmer aus Tschechien, der Slowakei und Deutschland. Der Wettbewerb wird von Firmen wie Linde, ESAB, Arcelor Mittal, usw. gesponsert und findet in Frydek Mistek an der Technischule Metall im Nordosten der Tschechischen Republik statt.

Die Teilnehmer mussten drei verschiedene Proben in unterschiedlichen Positionen, im gewählten Schweißverfahren, ausführen. Für die Richard



Hartmann Schule gingen Robert Schwuchow und Daniel Zerbach (Erst- und Drittplatzierte beim DVS Bezirkswettbewerb/Jungschweißer) in der Verfahrensvariante 141 an den Start.

Team Richard Hartmann Schule

Mit einer tollen Schweißleistung konnte Robert den 1. Platz erreichen. Zahlreiche Präsente und natürlich der Lindepokal für den Teilnehmer und der Pokal für die Schule wurden anschließend feierlich durch die Sponsoren überreicht. Daniel Zerbach belegte einen guten 7. Platz.



Robert Schwuchow mit Siegerpokal (1.Platz WIG) und Preisen

Im Rahmen des 15.Schweißwettbewerbes fand in Tschechien die Fortsetzung des in Deutschland 2010 zur Schweißmesse in Essen begonnenen Teamwettbewerbes „HUISMAN WELDING CUP“ statt. Dabei waren Länderteams aus China, Weißrussland, Ukraine, Tschechien, Slowakei und Deutschland am Start.

Ein Team bestehend aus vier Teilnehmern in den jeweiligen Verfahren, musste nach einer Verlosung vorher festgelegte Proben und Positionen schweißen. Im Team Deutschland startete im Verfahren WIG, Benjamin

Adler von der Richard Hartmann Schule. Seine WIG Proben wurden sehr positiv bewertet. Er erhielt ein ISO Zertifikat (Prüfbescheinigung) ausgestellt.



Die Urkunde wurde im Rahmen des Firmenbesuches an die Teilnehmer feierlich übergeben

Durch den – Ausfall- einer MAG Probe (ungenügende Leistung) belegte das deutsche Team leider nur den 6. Platz. Es gewann Tschechien vor der Slowakei und China.



Siegerehrung Teamwettbewerb



alle deutschen Teilnehmer mit Team China

Im Rahmenprogramm wurde die Firma Huisman und das Tatra Museum besucht. Auch wurden Informationen zur beruflichen Bildung in anderen Ländern ausgetauscht.



Besichtigung Firma HUISMAN



Besuch TATRA Museum

Die Richard Hartmann Schule, in Zusammenarbeit mit dem DVS Bezirksverband Chemnitz und den ausbildenden Firmen, wird auch in Zukunft interessierten Jugendlichen die Teilnahme an solchen Wettbewerben ermöglichen.